

DL 11 octobre 1978

EXTRA-TERRESTRE : Allez les « p'tits hommes verts » DL du 11 / 1078

D'abord est-il vert ? On ne possède encore que peu de précisions sur cet être mystérieux qui aurait été découvert il y a dix-huit ans dans le sud du Portugal, et qui passionne l'opinion depuis quelques jours. Le spécimen vivant d'un être extra-terrestre, grand de quel-

ques millimètres seulement, d'aspect cotonneux et muni de tentacules retractiles, c'est tout ce que l'on sait sur cet étrange visiteur largué d'un O.V.N.I. en 1960, un « objet volant non identifié » qui avait pu être observé pendant quatre heures par de nombreux témoins.

Que faut-il penser de cette découverte dont l'annonce a été faite au premier congrès ibérique « d'ovnilogie » qui se tient actuellement à Porto ?

Les plus sceptiques doivent convenir que le congrès en question, réuni à l'initiative du « Centre d'études astronomiques et des phénomènes insolites » est une rencontre sérieuse puisqu'il a l'appui de plusieurs grands spécialistes en la matière.

Selon M. Fernandez, président du congrès, la chute de nuages cotonneux comme celui dans lequel l'être en question a été trouvé il y a dix-huit ans par un professeur, a été constatée en

plusieurs autres points du Portugal au cours des dernières années.

« Nous ne voulons effrayer personne, dit M. Fernandez, mais en vérité, face à une telle découverte, nous sommes bien obligés d'admettre que tout notre environnement est susceptible d'être contaminé par des objets ou des êtres extra-terrestres ».

Celui récupéré il y a dix-huit ans au Portugal, était doué d'une force importante en comparaison avec sa petite taille. C'est ce qu'a révélé M. Raoul Berenguel, spécialiste portugais des « OVNI », qui a affirmé avoir participé aux expériences pendant les deux ans où « l'être » a survécu. Au cours de ces expériences, l'extra-terrestre a pu soulever des poids allant jusqu'à 350 grammes. Il aurait même essayé de se libérer des plaques de verre qui le retenaient prisonnier.

Voilà qui va sans doute ramener à la une de l'actualité le problème de l'existence des extra-terrestres, ce serpend de mer auquel se raccroche pourtant, chaque jour plus nombreux, des chercheurs passionnés.

Si la preuve était faite que cet être totalement inconnu nous vient bien d'ailleurs, un grand pas serait franchi dans l'espace nous séparant des visiteurs qui hantent régulièrement nos cieux et nous observent peut-être depuis des siècles. Notre bonne vieille Terre ne serait-elle pas après tout qu'une immense éprouvette dans laquelle le bouillon de culture serait composé de quelque milliards d'humains que l'on regarde se battre ou évoluer dans le droit chemin, suivant les époques et les lieux ? Les extra-terrestres ont peut-être envoyé leurs premiers messagers et attendent de voir à quelle sauce ils seront mangés...

Chacun d'entre nous peut juger du rêve ou de la réalité...

Alain BARRELLE.

DL 24 octobre 1978

Nouvelle vague d'« OVNI » DL du 24-10-78

Le pilote d'un avion disparu a pu décrire en direct son étrange rencontre

De nouvelles énigmes vont grossir le dossier déjà volumineux des O.V.N.I.

L'armée de l'air australienne fouille depuis samedi le détroit de Tasmanie à la recherche d'un monomoteur « Cessna » disparu dans de bien étranges circonstances.

Le pilote se rendait de Melbourne à King Island lorsqu'il est brusquement entré en contact avec la tour de contrôle de Melbourne en annonçant qu'il se trouvait en présence d'un objet volant non identifié.

La tour, lui a demandé de décrire ce qu'il voyait. La conversation dont l'enregistrement a été rendu public par le ministère des transports, a duré six minutes.

« Il a quatre fortes lumières. On dirait des phares d'atterrissage. L'appareil vient de me passer au-dessus à peu près de 300 m au-dessus » a dit le pilote qui volait à une altitude de 1 400 M.

« Il passe à côté. Ça a une forme allongée. Je ne peux pas l'identifier plus. Maintenant il vient sur moi. Il semble stationnaire ». Le pilote a ensuite signalé que l'objet avait disparu.

Puis il a repris contact pour dire : « Mon moteur tousse... Je continue sur King Island ».

La tour a entendu ensuite un long bruit métallique et le contact radio a été perdu. Le « Cessna » n'a jamais atterri à King Island.

A Buenos Aires, c'est l'apparition d'un O.V.N.I. pour la dixième journée consécutive, qui a provoqué dimanche un embouteillage monstre que la police a eu les plus grandes peines à disperser.

L'événement, annoncé par le journal « Clarin », qui avait précisé le carrefour d'où la vue serait la meilleure compte tenu des précédentes évolutions des « O.V.N.I. », avait attiré une foule de curieux.

Cette fois, les objets mystérieux, qui furent visibles dans le ciel étoilé pendant trois heures avant de disparaître vers le sud, étaient au nombre de trois.

A la grande surprise de la foule, la grêle se mit à tomber pendant cinq minutes alors que le ciel était encore limpide quelques instants auparavant.

Les Soviétiques qui « croient aux soucoupes volantes » ont été encouragés de voir la très officielle agence Tass se faire l'écho d'une nouvelle théorie.

Selon cette théorie, il serait maintenant acquis, preuve à l'appui, que des extra-terrestres sont à l'origine d'une énigme scientifique, « le mystère de Tunguska », qui préoccupe les savants du monde entier depuis 70 ans : la gigantesque explosion qui creusa, le 30 juin 1908, un énorme trou de 3 200 kilomètres carrés au centre de la Sibérie.

Aucune des explications avancées jusqu'alors n'a jamais réellement donné pleinement satisfaction. Un très sérieux astronome de l'institut d'aviation de Moscou, le docteur Félix Ziegel, en propose une nouvelle : « Plus nous étudions la catastrophe de Tunguska », a-t-il déclaré à Tass « plus la thèse de l'explosion d'un objet volant non identifié sur la forêt en 1908 nous semble confirmée ».

Les chercheurs auraient établi que cet objet a effectué une « énorme boucle » du nord à l'ouest avant de s'écraser à la surface de la terre. Aucun phénomène naturel n'est en mesure, semble-t-il, d'expliquer une telle trajectoire.